


Пишутся слитно следующие 
производные предлоги

Пишутся раздельно следующие 
производные предлоги

1)Образованные от наречий.
Выйти навстречу гостям, стоять напротив 
окна;

В течение,в продолжение,в заключение,
в связи,в виде и др.
Опознавательный признак орфограммы-
контакта и орфограммы-пробел-наличие 
производного предлога.

2)Вследствие,ввиду(из-за),вроде(наподобие),
Насчет(о),наподобие(вроде),несмотря на и 
др.

На конце производных предлогов в течение,
в продолжение, в заключение, вследствие,
Наподобие, безударный гласный звук 
обозначается буквой е.
Ждать в течение дня, вследствие суровой 
Зимы.



Предлоги, употребляющиеся в сочетании

Только с одним падежом С двумя или тремя падежами

У, около, до-с Р.п.
К-с Д.п
Про-с В.п
Между,над-с Т.п.
При- с П.п.

в,о,на- с  В.и П.п
за- с В.и Т.п.
с- с Р.,В.и Т.п.
по- с Д.,В. и П.п


